
 

ZONE d’ACTIVITE ACTILOIRE DE BEAUGENCY : QUELLE SURFACE ? 

 

 

 

Extrait de la présentation pilotée par la Ville de Beaugency lors de la réunion publique, préalable à 
l’enquête publique, organisée le 13 juin 2022, accessible sur le site Internet de la Ville 



 

Extrait page 36 du projet de PADD datant d’avril 2022 (ajouts en jaune issus des remarques débattues 
en février 2022), dans le cadre de l’élaboration du SCOT du PETR Loire Beauce, accessible sur le site 
Internet du PETR. 

 



On déduit de la lecture de ce dernier tableau (qui n’est pas de nature à faciliter l’appréhension de la 
réelle artificialisation totale envisagée puisqu’on est obligé d’additionner les colonnes), qui fera a 
priori foi en matière de consommation de foncier et donc de respect des objectifs du SRADDET et de 
de l’objectif ZAN, qu’avec l’extension prévue, la surface de la ZA ActiLoire sera de 48,4h. 

On peut s’interroger sur ce qui est entendu par friche à requalifier (1,4h) s’il s’agit d’une parcelle 
agricole non cultivée mais cultivable ? 

Et surtout, pourquoi une telle divergence avec la surface énoncée dans le tableau présenté en 
réunion publique (65h) ? s’il peut y avoir des petits décalages sur les autres ZA (ce qui questionne 
déjà la réalité des chiffres présentés lors de la réunion publique), celui-ci est particulièrement 
important pour Acti Loire : 16,6h. 

Pourquoi sur représenter une surface a priori dédiée à accueillir des entreprises telles que la plate-
forme de Parcolog, si ce n’est laisser penser que cette installation est tout à fait légitime dans un 
environnement qui lui serait réservé, dans une ZA déjà aménagée mais sous utilisée, et justifiant 
ainsi une artificialisation des sols ? 

En tant qu’habitante de Beaugency, je souhaiterai une totale transparence sur la situation 
cadastrale de la ZA Acti Loire et de l’impact réel qu’aurait cette implantation sur son extension, et 
en conséquence sur la consommation réelle de foncier à l’échelle du PETR. 

 

 


